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Lamentele sottolineate a proposito
delle modalità con cui l’amministrazio-
ne municipale ha fronteggiato l’emer-
genza neve.

L’assessorecomunaleall’Ambientee
alla Protezione civile, Francesco Del
Sordi, ha ribadito di essere consapevo-
le della necessità di adottare migliora-
menticheconsentanodioperareinma-
nierapiùefficacenelcasodinuovi,ana-
loghieventiatmosfericieierisiètenuta
unaprimariunionecuiseguirannoulte-
rioririflessioni,neiprossimigiorni,che
consisteranno nel passare al vaglio le
possibilità tecnico-logistiche percorri-
bili per migliorare l’attuale piano anti-
neve.

La priorità, come anticipato, sarà an-
zitutto quella di
coinvolgere i
consigli di quar-
tiere:«Chiedere-
moaidieciparla-
mentini–sottoli-
nea Del Sordi –
di segnalare le
vie secondarie
che possono co-

stituirezonearischioincasodinevicate
abbondanti come quella di venerdì, in
modotalecheinostrioperatorieinostri
mezzipossano intervenire subitoqualo-
ra ve ne sia l’effettiva necessità».

Com’è noto, in occasione dell’ultima
nevicataiveicoli spargisale hannoope-
ratoprevalentementesullestradeprin-
cipali e nel centro cittadino, mentre
ora,conilcoinvolgimentodituttiiparla-
mentinicircoscrizionali,dovrebbeesse-
re possibile individuare preventiva-
mente il modo per intervenire anche in
alcune delle zone periferiche, o delle
stradesecondarie chea causa di neve e
ghiaccio possono riservare insidie. An-
che perché, come successo in questi
giorni, le vie secondarie sono rimaste
per troppo tempo “intrappolate” dalla
neve e dal ghiaccio.

Ma nei prossimi giorni verranno va-
gliateanchealtreproposte,volteinpar-
ticolare a individuare un sistema – che
sia, ovviamente, sostenibile dal punto
divistaeconomico–per fornireun ade-
guato rinforzo al personale comunale e
ai volontari della Protezione civile nel
caso di nuove nevicate. Non si esclude
l’eventualeimpiegodiditteesterne,ma
tale ipotesi dovrà essere prima attenta-
mente vagliata.

Piero Tallandini

È la prima proposta operativa avanzata dall’amministrazione a fronte
delle lamentele levate nei giorni scorsi per lo stato di strade e marciapiedi

«Non sono
così necessari
per i cittadini»

«Sotto l’albero di Natale gli
elettori della provincia di Gori-
zia rischiano di trovarsi in rega-
lo il nome del candidato del Pd
alle prossime provinciali. In
qualità di segretario della loca-
le Associazione radicale, riten-
godiaverequalchetitoloperin-
tervenireperchéallescorseele-
zioni provinciali i Radicali, che
assiemeaiSocialistivivevanola
stagione della Rosa nel pugno,
decidessero di appoggiare la
candidaturadiGherghettainra-
gione di un accordo politico in-
centratosudiritticivilietraspa-
renzaamministrativa»:adaffer-
marlo è Lorenzo Cenni.

«Il presidente Gherghetta ha
interloquitoconiRadicali inra-
gionedelletantebattagliepoliti-
che da noi intraprese: morato-
ria esecuzioni capitali, Tibet,
trasparenza amministrativa,
carcere, testamento biologico e
di ciò gli rendiamo merito. Pas-
saticinqueanni,ilbilancioc’im-
pediscediripeterelasceltapoli-
ticadiallorapoiché,sequalcosa
èstatofattosuidiritticivili,poco
onullaèstato fattoinmateriadi
trasparenza. Il caso del Consor-

zio universitario è emblemati-
co:dopo aver dimostrato l’inuti-
lità del Consorzio, il tutto si è ri-
solto con un giro di poltrone e
tutto è tornato come prima».

Entro fine mese la Provincia
deve dar attuazione alla deroga
della legge 244 del 2007. La Pro-
vinciadeve,cioè,deciderequali
siano le aziende partecipate di
stretta necessità istituzionale e
quindi dismettere tutte le altre
formedipartecipazione.«Aoggi
– rimarca Cenni – nonsi ha noti-
zia di alcun dibattito orientato a
decidere da quali partecipazio-
ni la Provincia debba recedere,
mentresarebbeassaiutilesape-
re che cosa pensino i futuri can-
didati del fatto che la Provincia
spenda quasi tre milioni per 11
partecipate. Sono davvero così
necessaripericontribuentiCon-

sorzio per lo sviluppo industria-
le del Comune di Monfalcone,
Consorziodisviluppoindustria-
le e artigianale di Gorizia, Con-
sorzio per lo sviluppo del polo
universitariodiGorizia,Consor-
ziouniversitariodelFriuli,Con-
sorzioperlosviluppointernazio-
nale dell’Università di Trieste,
Consorzio Gorizia e l’Isontino,
Consorzio isontino servizi inte-
grati,OrchestrasinfonicaeAsso-
ciazioneculturalePalazzodelci-
nema? Se anche fossero azien-
de tutte economicamente sane,
e non lo sono, noi Radicali vor-
remmo sapere se siano ritenute
di “stretta necessità”, perché
questo chiede la legge».

Per il segretario radicale, «è
lastessaidenticastoriadelCon-
sorziouniversitarioe,primaan-
cora,dell’autoportoconlanomi-
na del giovane Podlipnik: nomi-
ne di regime. È semprela stessa
storia della spartizione partito-
cratica utile ad alimentare pic-
coligruppidicapitalismopadro-
nale con nessuna differenza tra
destra e sinistra. Se in consiglio
o in giunta ci fosse stato un solo
radicalequestidibattitisarebbe-
ro meno clandestini».

Le squadre
saranno
rinforzate

Fvg strade: «Abbiamo operato da subito»

Una squadra dei vigili del fuo-
codelcomandoprovincialedivia
Paolo Diacono è intervenuta, ieri
pomeriggio, per mettere in sicu-
rezza una palazzina in corso Ita-
lia, all’altezza del numero civico
111.

Dallafacciatadell’edificioera-
nocadutialcunipezzidiintonaco
e dunque, allo scopo di evitare ri-
schi per l’incolumità dei passan-
ti, i vigilidel fuocohanno preferi-
to transennare il perimetro attor-
no alla palazzina. La richiesta di
interventoaivigilidelfuocoèpar-
titaverso le 17 di ieri e l’interven-
to di messa in sicurezza si è con-
clusoattornoalle 19.Èmoltopro-
babile che a favorire i cedimenti
dell’intonaco della palazzina sia
stata l’abbondante precipitazio-
ne nevosa caduta nei giorni scor-
si.

Il Comune vuole
soluzioni che
consentano
di operare in
maniera più efficace

EMERGENZA x

VOLONTARI Radicali: la Provincia spende troppo
per enti, consorzi e società di cui fa parte

L’ACCUSA

In centro palazzina messa in sicurezza

Un mezzo dei vigili del fuoco: ieri pomeriggio
i lavori all’edificio si sono protratti per circa due ore

Piano neve, coinvolti anche i quartieri
Segnaleranno al Comune i punti critici su cui intervenire in modo tempestivo

“Task force” con i consigli di quartiere per
individuareipunticriticinellecircoscrizioni
cittadineinmodotaledaintervenireinmanie-
ra più efficace anche nelle strade secondarie
nel caso di una nuova nevicata dopo quella di
venerdì scorso. Questa la prima proposta ope-
rativa lanciata dal Comune di fronte alle nu-
meroselamentelechesisonolevateneigiorni
scorsi.

In occasione dell’ultima nevicata i veicoli spargisale hanno operato
prevalentemente sulle strade principali e nel centro cittadino

«Ilpersonale di Friuli Venezia Giu-
lia strade Spa, così come le imprese
collegate, è intervenuto tempestiva-
mente fin dal mattino di venerdì 17
per i trattamenti preventivi con cloru-
ri». Questa la sottolineatura espressa
in una nota inviata ieri, agli organi di
stampa,dapartedellasocietàregiona-
le, che torna così sul tema delle criti-
che riguardanti le modalità con cui è
stata affrontata l’emergenza neve sul-
le strade della nostra provincia.

«IlpersonalediFvgstrade–si legge
nella nota – ha operato ininterrotta-
mentenelleprovincediGoriziaeTrie-
stee nella Bassa friulana,dalle 7.30 di

venerdìfinoalle13.30disabato18,poi
nuovamentenelpomeriggioenellase-
ratadisabatoperulterioritrattamenti
preventivi antighiaccio dopo lo sgom-
bero della neve. Oltre ai mezzi delle
imprese private, Fvg strade ha impie-
gato in queste zone 11 mezzi spargisa-
le e sgombero neve, con 30 addetti del
personale operativo coordinati da
quattro tecnici».

La società spiega che alla fine gli
unici problemi hanno riguardato, in
pratica, la strada regionale del Vallo-
neneltrattoacavallotraleprovincedi
Gorizia e Trieste. «L’unico tronco di
stradachiuso persicurezza nellazona

nellanottatafravenerdìesabatorisul-
tava quello della strada regionale 55
daSanGiovannidiDuinoaSablici–si
affermaancoranellanota–etalechiu-
suraèstatadecisadallasocietàdicon-
certo con la Polstrada e i Carabinieri
presentisulluogoacausadimezziinci-
dentati,diunautobusinbanchinaedi
un mezzo pesante senza catene».

«Lealtrestradedicompetenzasono
semprestate percorribili anche senza
catene o pneumatici da neve, pur rac-
comandando la società la massima
prudenza in tutti i comunicati emessi
attraverso televisioni, radio e stampa
locale». (p.t.)

Ladifesa

I Radicali non intendono
confermare la fiducia
al presidente Gherghetta

Intervento dei pompieri

MATERIALI EDILI • ISOLANTI • LEGNAMI
UTENSILERIA • FERRAMENTA • PIASTRELLE

SANITARI • MATERIALE ELETTRICO-IDRAULICO

33038 SAN DANIELE DEL FRIULI (UD)Via Carnia, 27 - Tel. 0432 957900Fax 0432 943204e-mail: gruppotaboga@libero.it 33050 MORTEGLIANO (UD)Piazzale Udine, 2 - Tel. 0432 760126Fax 0432 761418e-mail: gruppotaboga@libero.it

Edifi cio in classe 
E; edifi cio in classe F; edifi cio in classe A o B cosa signifi ca risparmiare sui costi della casa?

Quali sono i materiali eco compatibili di cui si parla tanto ?
E’ vantaggioso adeguare il proprio immobile 

e farlo “crescere” 
sotto un profi lo 
energetico ?
Sempre più 
spesso, sentiamo 
parlare di questi 

nuovi concetti che ci sfi orano ma non sono recepiti da tutti con la dovuta attenzione. Vista la sensibilizzazione che i media 
costantemente ci offrono e le agevolazioni fi scali che ogni governo UE, compreso quindi anche il nostro, offre con sgravi fi scali per migliorare le performance di risparmio 

energetico delle nostre case; non capisco 
perché il cliente che cerca casa non richieda almeno sul nuovo, un edifi cio in classe A o B. La tecnologia, i nuovi materiali, gli impianti termo idraulici di 

nuova generazione e la gestione domotica degli impianti di casa nostra, consentono risparmi sulle bollette e comfort abitativo che solo qualche anno fà non erano immaginabili. Se in passato il mercato immobiliare risultava caratterizzato da una domanda prettamente quantitativa, oggi 
lo stesso si connota per una domanda 
sostanzialmente 
qualitativa in tutti i settori: dalla 
residenza, al terziario, al commerciale, al 
produttivo.

 Tentare di fare un buon investimen-to o aspettare tempi migliori? Questo è il problema, nell’attuale situazione congiunturale, per cercare di scegliere al meglio. In questo contesto assumono sempre maggior rilievo la professiona-lità, la garanzia e la competenza degli agenti immobiliari che possono consi-gliare sia il potenziale acquirente sia il venditore nel caso di una trattativa. Per sfruttare al meglio l’ampio ventaglio di proposte immobiliari oggi offerte dal mercato, per prima cosa è bene chiarir-si quali siano i requisiti dell’immobile desiderato.
Chi si trova per la prima volta a cercar casa comincerà con la consultazione di inserti immobiliari e di siti web: un primo passo per poter conoscere più da vicino il mercato e defi nire le pro-prie esigenze. Se si ha la necessità di ricorrere a un fi nanziamento conviene contattare in anticipo la propria ban-ca per accertarsi sulla fattibilità di un eventuale mutuo.

Mutui casa meno cari: sotto il 3%I mutui immobiliari non sono mai stati così convenienti per le famiglie italiane. A ottobre 2009, per la prima volta dal gennaio 1995, anno di nascita del Supplemento al Bollettino stati-
stico di Bankita-
lia, il tasso medio sui mutui conces-
si per l’acquisto di una casa è sceso al di sotto del 3%, toc-cando la quota record del 2,97%. Nel 2008 il tasso medio registrato da Bankitalia era quasi il doppio: 5,76%. La stabilizzazione del mercato fi nanziario, è stato detto spesso dagli esperti, potrà costituire un impor-tante volano per la ripresa restituendo fi ducia a imprese e famiglie. Il mercato immobiliare dovrebbe quindi riprendere a crescere. 

Ruolo e valore
dell’intermediazioneSiamo entrati in una nuova fase:più rifl essiva e più selettiva 

Trovare la casa dei propri sogni: basta un clic?
Secondo dati Microsoft, entro giugno 2010 l’utilizzo di internet in Europa dovrebbe superare quello della televisione. Viaggi, libri, abbigliamento e anche la casa: i consumatori usano Inter-net per le più svariate ricerche ed esigenze. In linea di massima nessun privato né intermediario vende on-line un immobile: la casa è un investimento troppo importante per una transazione di questo tipo. Sono molto ap-prezzate invece le vetrine virtua-li con immobili di diverse tipolo-gie, categorie e fasce di prezzo, per la vendita o la locazione. E’ possibile visionare sul proprio Personal Computer domestico planimetrie, foto degli interni e degli esterni, brevi video che danno un’idea più precisa dello stato dell’edifi cio e del contesto in cui è ubicato.

CERCAR CASA SUL WEB

“Risparmiare energia”
fa bene al “valore della CASA” 

notizie   DAL MERCATO
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Risparmio energetico,
biocompatibilità:

nuovo valore 
immobiliare
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http://annunci.messaggeroveneto.it

COMPRARE • VENDERE • AFFITTARE immobiliare

Viale Volontari della Libertà: bicamere più studio, amplissimo salone, cucina separata abitabile con terrazza, biservizi, riscaldamento autonomo, completo di cantina e posto auto interno € 128.000Tel. 0432 299422 - www.buiattiimmobiliare.it

TARCENTO frazione Segnacco: Soleggiatavilla indipendente tricamere con ampiamansarda open space...giardino completa-mente recintato di oltre mq. 3500. Euro 210.000,00
Tel. 0432 784711 - www.immobiliaretorre.it

UDINE – Viale Venezia. In tranquillo con-dominio, immerso nel verde, appartamento di circa 90 mq, sito al 2° piano con terrazza, veranda, spaziosa zona giorno, completo di cantina e box auto… 132.000 € !!!Tel. 0432 503030 - www.savoia.net

PARADISO delle CASE

 UDINE CENTRALE    Ampio e rifi nito   bica-mere   biservizi sviluppato su piano unico, pavimenti in legno, soggiorno di circa mq. 40, cantina e garage... piano alto, condi-zioni perfette! 
  Tel. 0432 502100 - www.erato2.it

 UDINE    Nelle vicinanze di P.le Chiavris   mi-niappartamento   di mq. 70 al piano 2°, composto da soggiorno con piccolo terrazzo, cucinino, camera matrimoniale, ripostiglio, bagno fi nestrato e cantina!
  Tel. 0432 502100 - www.erato2.it

Sede: Udine - Via Parini, 16Tel. 0432 503030www.savoia.net

P.ZZA GARIBALDI N. 5
WWW.ERATO2.IT
WWW ERATO2

Udine - Viale Tricesimo 49 - Tel 0432 47800

MAGNOTTII M M O B I L I A R E

Udine - Viale Tricesimo, 49Tel. 0432 478004www.magnotti im b

la differenza
si vede!

Comprare o vendere casa
non sarà più un peso

60.000 copie più di 1.000 
nuovi annunci ogni settimana

le MIGLIORI 
agenzie immobiliari

anche su INTERNET
http://annunci.messaggeroveneto.it
www.kataweb.it 

In regalo 
ogni domenica con 

il Messaggero Veneto

Per informazioni rivolgersi allo 0432.246611
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